Quiero compartir contigo la historia de cómo el Señor me salvó mi vida, para que puedas conocer las razones por que creo en el asombroso poder de Dios y por eso tengo que enseñar a la gente que Jesucristo es el Salvador del mundo. Lee los hechos por ti mismo, porque hay un Dios que quiere que vayas a su reino.

Desde muy joven yo buscaba muy serio el verdadero significado de mi vida. Gasté tiempo antes de que llegará mi verdadero progreso, pero primer punto de inflexión se produjo cuando yo tenía dieciséis años, en un campamento para jóvenes cristianos. Justo antes de este tiempo yo había pasado por algunos problemas en mi vida. Tenía tantos problemas que me sentía miserable y no pensaba que tenía un propósito real para vivir.

Debido a mis problemas pensé que sería mejor morir e ir al cielo, que vivir en esta tierra. El diablo usó esto para hacerme pensar que mi vida no valía por nada. Entonces fue como un 'espíritu de muerte' siempre me estaba llamando para que muriera. Esta fortaleza mental yo la permití que se construyera y siempre cuando me salía algo mal, pensaba que sería mejor morir.

#### ¿VIVIR O MORIR?

Mi padre tenía un arma en el armario de su habitación, así que nadie sabía que tomé el arma, subí a la ventana, y encontré un lugar donde nadie pudiera verme. Puse una bala en la pistola, puse el cañón de la pistola en el medio de mi frente, dije una oración y luego apreté el gatillo para volarme los sesos. Apreté el gatillo, pero no pasó nada.

Lo que me salvó de suicidarme en ese momento era el hecho de que esta arma tenía una cerradura de seguridad y el arma no disparó. Yo estaba llorando y tuve miedo, porque pensé que era el final. Realmente no me quería morir, así que estaba clamando a Dios porque quería un propósito para mi vida. No importa quién seas, Dios te ha creado por una razón especial y hay que encontrar el llamado especial que Dios tiene para ti.

### TOCADO POR UN PODER SOBRENATURAL

Cuando fui a este campamento cristiano, un hombre estaba predicando acerca de cómo Dios le salvó su vida y, especialmente, le había liberado de una adicción al alcohol. Sentí la presencia de Dios y una presión tan fuerte vino sobre mi pecho que me hizo sentir que yo necesitaba oración. El sentimiento se hizo más y más fuerte, hasta que el predicador pidió a los que necesitaban oración a pasar al frente. Fui directamente hacia al frente y me encontré llorando y llorando, jamás había llorado tanto en mi vida.

Algo increíble estaba sucediendo. Mis parpadeaban increíblemente pestañas rápido y cuando cerré los ojos se veía como si estuviera viendo una luz brillante. Cada vez que cerraba los ojos podía ver esta luz brillante. Cuando el predicador se acercó y oró por mí, hizo un sonido extraño 'whoossshhh' y un poder pasó por todo mi cuerpo. Algo parecido a una descarga eléctrica y el calor atravesó mi cuerpo como una ola. Era poderoso, pero también suave. Fue como un rayo del cielo. Cuando miré alrededor de la mayoría de las personas que el hombre había orado habían caído al suelo. Yo no sabía lo que realmente había

sucedido. Yo seguía llorando. Esa fue la primera vez que literalmente experimenté el poder de Dios y mi vida cambió por completo y me transformo para siempre.

Todo el mundo tiene que conocer la realidad del reino espiritual. Ser tocado por el poder de Dios me abrió los ojos. Vi la luz y desde este día que el poder de Dios pasó a través de mí todo era diferente. Mis prioridades en la vida cambiaron. Tenía muchas ganas de conocer a Dios y me dio una gran hambre para estudiar la Biblia y orar.

Entonces sentí que Dios me llamaba para comenzar la predicación y testificar de Cristo en las calles y a fuera de las discotecas. A través de los años he visto a muchas personas cambiar sus vidas. Al principio sus corazones eran duros y que no querían escuchar mi predicación, pero poco a poco ellos también vieron la luz de la verdad de Dios y que lo que está escrito en la Biblia es verdad.

#### LA BATALLA ESPIRITUAL

Otra cosa extraña sucedió después de que Dios tocara mi vida. Una persona se cayó al suelo cuando oraban por él y de alguna manera, algo tomó el control de él. De repente, sus manos se crisparon en una forma distorsionada. Él se puso de un color rojo extraño y una voz malvada comenzó a hablar a través de él en un lenguaje grosero. Se hablaba tan rápido que la persona poseída echaba espuma por la boca. La voz que hablaba a través de él era un espíritu malo y su cuerpo se retorció mientras del demonio estaba luchando dentro de él.

Había una presencia maligna y los cristianos oraban: "En el nombre de Jesucristo, te mando que salgas." Es horrible ver cuando los demonios se niegan a abandonar a una persona verdaderamente poseída. El demonio no quería

salir, pero no tenía otra opción, porque su poder se había roto. La paz fue restaurada y la persona fue puesta en libertad. Satanás es el líder de los demonios que trabajan para destruir la vida de las personas. Él es todo lo contrario de Dios. Dios es puro, amor verdadero, santo y justo, pero el diablo está lleno de odio, iniquidad y completa maldad. Él es un mentiroso y un ladrón, y él está tratando de impedir que la gente sea salva.

El diablo vino a robar, matar y destruir pero Jesucristo vino para liberarnos y darnos la vida en abundancia (Juan 10:10). Los pensamientos del suicidio todavía venían a mí mente, pero esta esclavitud se rompió mientras oraba todos los días: "Oh Dios, dame el deseo de vivir." De repente, mi mente estaba completamente libre, ya que estaba orando para que Dios me revelara el verdadero propósito para mi vida.

Una gran cantidad de las adicciones, depresión, pesadillas, enfermedades mentales y caídas en todo tipo de actividades pecaminosas, son obra de los espíritus malos. Muchas personas incluso oyen voces que les dicen que hagan cosas malas. Satanás no es un mito, su obra se puede ver en todo el mundo. Satanás es un tirano dictador y le encanta la guerra, la muerte y el hambre. También usa el amor al dinero para impedir a muchas personas el conocer a Dios. Los que son ricos son a menudo engañados por el diablo, como el aprovecharse de nuestros deseos físicos naturales para conducirnos a pecar.

#### NO SIGAS LA VOZ DEL DIABLO

Una mañana me desperté y vino en mi mente algunas imágenes de mujeres desnudas. Luego oí una voz que me hablaba. La voz dijo: "Este no es el diablo." Enseguida supe que era un espíritu malo de mentira, así que rechacé al

diablo y lo mandé salir. El diablo quiere llevar a la gente a la inmoralidad sexual, sino que Dios nos ha llamado a honrar el pacto del matrimonio y ser fieles. La Biblia dice: "Honroso sea en todos el matrimonio, y el lecho sin mancilla; mas a los fornicarios y a los adúlteros juzgará Dios." (Hebreos 13:4).

La prostitución, las adicciones a la pornografía, la homosexualidad, la violación y el abuso sexual de niños se producen porque las personas se han dejado guiar por el diablo. Muchísima gente ha sido engañada en la inmoralidad sexual, pero los que son de Dios no escuchan la voz del diablo.

#### ¿A QUIÉN VAS A SEGUIR?

Sólo hay dos reinos: el reino de las tinieblas que es gobernado por el diablo, y el reino de la luz que es gobernado por el Rey de Reyes, nuestro Señor Jesucristo. Sólo hay dos caminos: el camino ancho al infierno, o el camino estrecho hacia el Cielo. Tenemos que elegir qué camino que queremos seguir, porque cuando la gente sigue a su naturaleza pecaminosa cae en las trampas del maligno.

Tienes que alejarte del poder del diablo y volverte al poder del Señor Jesucristo. Sólo Jesucristo puede lavarte de tus pecados y hacerte limpio y puro ante los ojos de Dios. ¿Te gustaría hacer las paces con Dios y recibir la vida eterna en este momento? Abre tu corazón al Señor y comenzar a orar:

"Oh Jesús, ten piedad de mí, pecador. Sálvame y ponme en libertad."

www.evangelistmatthew.com

## CÓMO

# Jesüs

## TRANSFORMÓ MI VIDA



SUPERANDO SUICIDIO

MATTHEW G. NEEDHAM